

Proyecto parque fotovoltaico **GUAYEPO I & II**

Lic. 00981 2021 – Resolución 00981 y recurso de reposición 01442.

Boletín Informativo, Edición 008 – mayo 2023



Celebramos 1 millón de horas hombres sin accidentes en el parque solar Guayepo I & II

En Guayepo I & II compartimos el ambicioso objetivo de construir el proyecto solar mas grande de Colombia con **cero accidentes**. Es por ello que, en el marco de la semana de la seguridad y salud en el trabajo, celebramos el haber alcanzado un millón de horas hombres trabajadas sin accidentes. Este gran resultado se logró gracias a la campaña “**Junt@s por la ruta del Cer0 Absoluto**” que realizamos desde **Enel Green Power**, la cual contempla el desarrollo de actividades de formación a través de nuestros aliados estratégicos y de la difusión permanente de una cultura de seguridad.

Para conmemorar el hito, llevamos a cabo un evento en la Villa Olímpica del municipio de Sabanalarga, donde participó todo el personal vinculado al proyecto. En este espacio se presentaron reflexiones sobre la importancia del autocuidado y el cuidado de los demás al desarrollar nuestras labores, así como actividades físicas para el fortalecimiento muscular y la entrega de incentivos a los colaboradores del proyecto.

La seguridad es un compromiso de todos los días, por lo tanto, debemos esforzarnos para continuar siendo un referente internacional en temas de seguridad y salud en el trabajo.

JORNADAS DE SENSIBILIZACIÓN EN SEGURIDAD VIAL CON LOS CONDUCTORES DEL PROYECTO

Nuestros conductores, como actores principales en la vía que conduce de Sabanalarga a Ponedera, recibieron recomendaciones para prevenir accidentes en este espacio público.



En Guayepo respetamos la vida en la vía.

INICIAMOS INNOVAPLAY, EL PROGRAMA CON EL QUE INSTRUIREMOS A NIÑOS Y JÓVENES SOBRE TRANSICIÓN ENERGÉTICA

Recientemente realizamos el lanzamiento de InnoVaPlay en el parque solar Guayepo I & II, un programa que estamos ejecutando en los colegios de nuestra zona de influencia para que niños y jóvenes aprendan sobre transición energética, medio ambiente y economía circular. En esta primera etapa están participando 77 estudiantes de las Instituciones Educativas de La Retirada y Martillo en el municipio de Ponedera, y San Pedro Claver de Cascajal en Sabanalarga.

InnoVaPlay es un programa dedicado a las escuelas para construir junto a los niños y los jóvenes un futuro cada vez más sostenible e innovador, basado en el conocimiento y el uso inteligente y creativo de la energía.

Como cierre del curso, los estudiantes participarán en un reto que consistirá en idear una solución innovadora para atender alguna necesidad de su comunidad o de su colegio, aplicando los conocimientos adquiridos durante InnoVaPlay. Las iniciativas serán revisadas por un comité evaluador que seleccionará un equipo ganador por cada región y la institución educativa a la que pertenezca recibirá un bono hasta por \$25 millones de pesos para implementar el proyecto correspondiente.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+ 1.030 empleos generados a la fecha

- 72% perteneciente al departamento del Atlántico (+750 personas)
- 58% proveniente de Ponedera y Sabanalarga (+600 personas)



Resolvemos tus

PQRS

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes



3182854049

Oficina de Atención a la Comunidad

Lunes a viernes de 8 a.m. a 5 p.m.

Diagonal 2 #3 – 14 Corregimiento Martillo, Vía Principal Martillo – Sabanalarga

¡Habilitamos el progreso con energía sostenible!